



12月校区人権フォーラム参加者の感想

12月1日（金）大木中学校で「校区人権フォーラムすずか」を開催しました。大木中学校1年代表（6名）と、箕田小学校、長太小学校の6年生代表（各6名）が集い、「仲間としてつながろう」をテーマに意見交換を行いました。具体的には「学校で本当の仲間としてどのように行動していきたいか」について話し合いました。

【参加者の感想：一部抜粋】

箕田小1：授業で発表ができないところが課題と思っています。発表することが苦手な人が手を上げやすいように、みんなが手を上げやすいような雰囲気をつくっていききたい。

箕田小2：長太小や大木中の人の意見が聞けて、考え方が違うことがわかったりして良かった。自分の考えを変えることもいいことだと思った。

長太小1：「どうしたら、明るい雰囲気のクラスにできますか」と質問したら、みんなを誘って遊ぶ、みんなのことを知るようなゲームをするなど意見をもらってうれしかった。

長太小2：フォーラムに来る前は、「つながっていないクラス」はあまりないと思っていました。しかし、意見を聞くと「つながっていない」といった問題をみんな抱えていることが分かった。悩みなどが交流できてよかった。

大木中1：どの学校も「仲間づくり」について課題を持っていることが分かった。まとめとして、「仲間としてつながっている」とは、①本心が出せる状態、②信頼し合える関係、③相手の意見がしっかり聞ける、の3点となりました。

大木中2：「人との関わりを増やす」や「印象だけで決めつけない」など、仲間としてつながるための方法が数多く出ていた。



図書館の地域開放予定(2月～3月)

2月4日(日) 9時～15時

3月10日(日) 9時～15時

3月24日(日) 9時～15時



※小説（単行本、文庫本）、趣味の本、絵本など一般向けの本もたくさんあります。貸し出しカードをつくれれば、2週間借りることができます。

令和6年度 新入生説明会を開催しました！

1月17日（水）箕田小、長太小、若松小の6年生（約100名）と保護者の方に集まっていただき、令和6年度新入生説明会を開催しました。

学校からは、学校生活の流れやルールなどについて説明しました。また、スマホやSNSの正しい使い方講座を実施しました。



【3学期始業式の表彰内容】

ハンドボール 愛好会カップ 優秀選手賞 仮谷倅樹（2年）

吹奏楽 三重県アンサンブルコンテスト地区大会

中学生の部中地区 金管8 金賞（地区代表）

中学生の部中地区 木管6 銀賞

中学生の部中地区 打楽器3 銀賞

【令和6年2月の主な予定】

2月 2日（金）PTA役員会（18時：全体会 18時30分引継ぎ会）

4日（日）図書館開放（9時～15時）

5日（月）県立高校前期選抜試験 あいさつ運動

6日（火）県立高校前期選抜試験
2年みえスタディ・チェック（国・数）

9日（金）スクールカウンセラー来校

11日（日）建国記念日

12日（月）振替休日

14日（水）3年実力テスト

15日（木）県立前期選抜内定発表

16日（金）第6回学校運営協議会（18時～）

19日（月）3年1限のみ下校 3年保護者会 あいさつ運動

20日（火）3年1限のみ下校 3年保護者会

23日（金）天皇誕生日

26日（月）1, 2年 学年末テスト あいさつ運動

27日（火）1, 2年 学年末テスト

28日（水）1, 2年 学年末テスト

◆ 2月29日から3月6日 卒業式準備のため体育館地域開放なし

◆ 3月5日（火）3年生・給食最終日

◆ 3月7日（木）令和5年度卒業証書授与式（10時～）

◆ 3月11日（月）県立高校後期選抜試験

◆ 3月18日（月）県立後期選抜合格発表

